



COMEDOR DONDE SE HA INSTALADO LA GALEFAGCIÓN CENTRAL

Ello físico, como desde que lo establecimos venimos haciendo, disponiendo para estos fines de Capilla y Campo de recreo.

Por todas estas circunstancias, las más distinguidas familias constantemente nos han concedido una marcada preferencia, hasta el punto que podemos asegurar desfilaron por nuestro Internado casi la totalidad de los jóvenes de esta Provincia que han terminado sus carreras con aprovechamiento.

INTERNADO

El régimen interior que tenemos establecido, se diferencia de los demás Centros en la intensificación en los estudios, que requieren tranquilidad y reposo, a más de una constante vigilancia de los jóvenes estudiantes. Por otra parte, a la buena y abundante alimentación que se le proporciona al alumno, hay que complementarla con su educación en todos los actos, cuidarse de su formación moral con prácticas religiosas y atender a su desarrollo